



Nombre del alumno – Carlos Alexis Espinosa

Utrilla

Nombre del docente - Dr. Gutiérrez Gómez Darío

Cristiaderit

Nombre del trabajo – Bitácora ( San Cristóbal

Chiapas )

Nombre de la materia –Investigación

epidemiológica avanzada

Grado – 4

Grupo – A

**MEDICINA HUMANA**

## Bitácora 1

Como de costumbre todos los días me levanto para un gran día y este no sería lo contrario , comenzamos con un gran desayuno , pertinentemente me bañe para poderme arreglar para la gran cita que nos acontecía el día de hoy jueves 4 de marzo del 2021 , posteriormente nos dirigimos a la hermosa ciudad de San Cristóbal de las casas Chiapas , una vez ahí nos dirigimos a un barrio muy peculiar de la ciudad , nuestras primeras impresiones del lugar fue que nos encontrábamos a los alrededores de la ciudad , en un barrio muy descuido en la cual contaba con calles de terracería y gran variedad de flora a sus alrededores , de igual forma era muy marcado el tema de la pobreza , las viviendas estaban en muy mal estado por diferentes circunstancias de la vida , de igual forma se notaba la gran carencia económica de la colonia , aunque se podría encontrar algunos negocios locales y de primera necesidad , los ingresos económicos eran muy pocos . Sumándole el poco o nulo interés de las organizaciones políticas del estado y ciudad para poder apoyar a dicha colonia económicamente, de igual forma al entramos mas a fondo de la colina , se seguía percibiendo los grandes problemas que carecían , entre los mas marcados eran los problemas económicos en la cual en algunos hogares la situaciones económicas eran realmente deplorables y que dentro de estas familias se podía apreciar la falta de educación llegando al grado de encontrar personas analfabetas , remarcando que la gran mayoría de la población del barrio eran personas indígenas que contaban con una ideología de pensar muy diferente a la nuestra , al llegar al grado que personas no creían en las situaciones que acontecen este momento en el mundo y lo tomaban importancia a la gran pandemia que estamos viviendo actualmente , llegando al punto de creer que era otra mas de las mentiras del gobierno para controlarlos .

De igual forma dentro del gran recorrido encontramos personas que eran tan amables de contarnos la situación que vivían en la cual muchos de las personas estaban en una situación muy complicada en todos los aspectos , económicos , sociales y psicológicos , dentro de los problemas sociales se podía apreciar , la discriminación de la sociedad por ser personas indígenas y con pocos ingresos y dentro de los problemas psicológicos que parecían eran que los niños de la colina eran maltratados y explotados por sus padres , privándoles de una infancia, una educación , con tal de tener un plato de comida diariamente , de igual forma nos entrabamos trastornos de miedo ante la sociedad ya que , el barrio donde residen es muy marcado la delincuencia .

Después de darías horas recorriendo este gran lugar tan peculiar y pocos conocidos por muchos , terminamos el recorrido un poco cansados y regresándonos a nuestro lugar de partida que en este caso seria Comitán de Domínguez Chiapas , llevándonos una gran experiencia e aventura en la cual apreciamos en carne propia otra perspectiva de la vida y abordonado diversos puntos para ser analizados y debatidos para poderle darle una solución o mejorar el problema .

### **Fuente**

**<https://poly.google.com/view/6ZXuiV9OvIm>**

